
※大阪市会だよりは新聞折込みでお届けします。折込みは、朝日・毎日・読売・産経・日本経済の朝刊です。これらの新聞を購読されていない方でご自宅への郵送を希望される
場合は、電話・ファックス等で市会事務局政策調査担当（☎06-6208-8694　FAX 06-6202-0508）へお申し込みください。

 １／15（水） 環境対策特別委員会
《１／24（金）　令和6年9月～令和7年1月市会 会期満了》

 ２／7（金） 　　　　本会議
 17（月） 民生保健委員会、都市経済委員会
 18（火） 教育こども委員会、市政改革委員会
 19（水） 財政総務委員会、建設港湾委員会
 21（金） 本会議（当初案件議決、補正予算上程・付託、予算上程）
  建設港湾委員会
 27（木） 本会議（代表質問）
 28（金） 本会議（代表質問、予算付託、追加案件上程・付託）

令和7年3月大阪市会だより

　 会のうごき 市

開会

 ３／3（月） ６常任委員会（予算説明）
 6（木）・7（金）・10（月）・11（火）
  ６常任委員会（予算質疑）
 18（火） 民生保健委員会、都市経済委員会
 19（水） 教育こども委員会、市政改革委員会
 21（金） 財政総務委員会、建設港湾委員会
 26（水） ６常任委員会（予算態度決定）
 27（木） 本会議（予算・追加案件議決）

月の予定　 ３

閉会

※会議の日程は予定であり、
　変更される場合があります。

YouTube大阪市会
録画放映チャンネルはこちら▶

議会中継
はこちら▶

■主な質疑項目

　昨年12月25日に行われた2025大阪・関西万博推進特別委員会では、前回(10月７日)に引き続き、会場建設費の執行
管理や入場券の販売状況、輸送対策などについて説明を聴取した後、各委員よりさまざまな質疑がありました。

◯市内の宿泊施設の状況
◯大阪ヘルスケアパビリオンの情報発信
◯タクシーの１日当たりの利用台数や運用ルール
◯チケットの販売状況
◯ＴＤＭ(※)パートナー企業の登録促進
◯会場建設費のコスト縮減
◯日本版ライドシェアの合意内容

◯サポートデスクの取組の拡大
◯貸切バスの乗降場
◯各区における機運醸成の取組
◯大規模災害が発生した際の避難場所・施設
◯運営費が赤字になった場合の対応
◯無料招待事業におけるパビリオンの希望
　調査及び情報提供

◯スマートフォンを持っていない来館者の対応
◯ミャクミャクの学校訪問
◯招待事業事務局のホームページの活用
◯大阪メトロ中央線の混雑対策
◯会場への大型荷物持ち込み対策の周知
◯万博の安全確保
◯会場内の飲食店舗の募集状況

2025大阪・関西万博推進特別委員会では…

当日の様子を紹介します

高校生の皆さん
の感想（抜粋）

●今まで政治は敷居が高いと思っていたが、実際に議員と会ってみるとフレンドリーで印象が変わった
●市会について身近に感じることができた
●議員それぞれの考えや意見、見解などがたくさん聞けて楽しかった
●普段話す機会があまりない議員と話す機会を得られた
●質問や意見をしっかり聞いて答えてもらえたので非常に有意義な時間だった

高校生29名と市会議員１９名を組
み合わせて

班ごとに意見交換をしました
多くの議員と意見交換ができるよう各班の議員を入れ替えました

●万博会場の建設状況
●政治家に必要なものとは
●市民相談はどんな声が多いのか
●ヤングケアラーの支援
●政治家になるために学生時代に何をするべきか
●ウクライナ支援を通じた万博のPR方法
●議会で取り組んでいること

●議員になろうと思ったきっかけ
●二重行政におけるそれぞれの政党の考え方
●いじめ問題
●SNSの活用
●議員の1日のスケジュール感
●万博開催の経緯
●市会議員から国会議員になる人はいるのか　etc...

イベントレポート

高校生と大阪市会
議員の意見交換会
令和6年12月26日に開催。
市内在住または在学の高校生
29名が参加し、市会議員と意
見交換をしました。

参加された
高校生の皆さん全員が
満足したイベントと
なりました！

参加された
高校生の皆さん全員が
満足したイベントと
なりました！

実行委員（議員）が、議場の説明や本会
議の実演をしました開会

閉会

実行委員の案内で普段は
入ることのできない議長
公室などを見学しました

市会
見学

代表質問の一部を高校生が実演しました代表質問の一部を高校生が実演しました

(※)交通需要
　　マネジメント

最後は、議
長も

一緒に記
念撮影！最後は、議
長も

一緒に記
念撮影！

みおつくしの鐘みおつくしの鐘

市会展示コーナー市会展示コーナー議長公室議長公室


